
Réunion extraordinaire du comité directeur du 16/06/2024 à
Martres Tolosane

Présents : Dominique Money, Marie-Christine Bertrand, Alain Granjon, Gérard
Jacquin, Didier Fontaine, Ghislaine Basso
Invités : Michel Badreau, Michel Basso
Excusés : Laurent Guth, Daniel Georges, Yves Bovet, Agnès Prempain, Claudine
Vogt-Boehm, Jacques Ferry

1- Site du Demi-siècle

Gérard arrête à la fin du mois de juin. A l’heure actuelle, le site ne vit pas pour
plusieurs raisons :

- il n’est pas attractif
- les infos ne remontent pas
- il est difficile de l’actualiser

Il faudrait que le nouveau gestionnaire décide du choix du site.
Michel Badreau nous dit qu’il n’a pas de compétences au départ mais qu’il est
intéressé par la création d’un site,
Créer un site en utilisant WordPress est assez facile, mais il faut passer beaucoup
de temps pour le faire vivre. Il faut motiver les adhérents pour qu’ils alimentent ce
site avec l’aide des délégués.

Michel Basso propose un logiciel complet, regroupant le site, la compta, les infos, les
compte-rendus, les inscriptions, les stocks. Il faudrait y travailler pendant 1 ou 2 ans
et y installer progressivement les modules.

Dominique adhère pour le Demi- siècle au nouveau logiciel

Michel Badreau voit s’il peut y travailler pour le site

Michel Basso voit ensuite les autres modules.

Avant la clôture de l’ancien site, Gérard se charge d’en faire une copie pour ne pas
perdre les données et les utiliser plus tard.

Paiement par carte : à voir avec le nouveau logiciel



2 – Séjour neige

Pour 2025, le Demi-siècle s’est engagé et a déjà versé des arrhes.
Le délai d’inscription est dépassé et il n'y a que 19 inscriptions. Peut-on négocier
avec le centre pour renégocier les réservations de places à 19 et ainsi réduire le
reste à payer ?

3- Vidéo projecteur

OK pour la rétrocession du vidéo projecteur à l’association culturelle et loisir de
Lupstein.

4- Demande de Mme Catherine Bourdalé

Suite aux nombreux échanges et demandes de Mme Bourdalé, nous décidons de la
recevoir avec tous les membres du comité présents au séjour.

5- Modifications

Proposition de modification du règlement intérieur et des statuts pour les adapter à
l’évolution et aux séjours.
Les membres du comité directeur présents entérinent ces propositions.

La secrétaire de scéance et Le Président :
Ghislaine BASSO et Dominique MONEY


